



2016~2017

沼田ロータリークラブ会報

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

2016~2017年度 国際ロータリー会長 ジョン・ジャーム

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 小菅茂雄 幹事 西田俊太郎 会報編集 綿貫利彦
例会場 ティラン 事務所 沼田市西倉内町669-1 沼田商工会議所3階 TEL 0278-24-1177

第2905回 例会報告

2016年10月11日

記録 小林 賢一

例会 予告

10/18	たくみの里 河合進先生
10/25	タクトの振り方 櫛淵光彦先生

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2016年10月18日発行 No.15

新会員卓話

まもる
福田真盛君

林正史君

ご指導願います

■卓話者紹介 南雲達也君

福田君は41才今年JCを卒業され、クラブに入会されました。(有)三東の専務をされ、昨年結婚されました。私とは10年以上JCの仲間です。付き合わせていただきました。

■卓話 福田真盛君

入会してあまり出席できず申し訳ございません。日本JCにまだ毎週行っていて時間調整が慣れていません。

真盛と書いて「まもる」と読みます。高校卒業後高崎で葬儀の修業見習いをして、22才で沼田に帰り三東に入社しました。98年沼田青年会議所に桑原滋理事長の時入会して、先輩方に少しずつ教えていただきました。17年間続け、理事長までさせていただきました。

理事長になり考えたのは、この地に住んでいるからには役に立ちたい。何が出来るか、地域に恩返しをしていきたい。右も左もまだわからないけど役に立つ人間になりたいという目標を立てて活動してまいりました。

当社は40年前中之条町にある松井仏具店の月夜野支店としてJAの葬儀を受けていました。その後硯田で独立し、平成8年薄根町に移り(有)三東と社名も変えました。

三東の意味は、三角はどう転んでも上を向いていて、東は日が昇る方向を指しています。これはお客様に対して何が出来るか、葬儀という終焉にどう向き合っていくかを問っています。

平成14年セリオ沼田、19年セリオ月夜野を開館しました。



まだまだたくさんやる事が有ります。勉強中です。お気づきの点がありましたら教えていただきたいと思っております。地域に根付き、地域で何を出来るか、自分を成長させて役に立ちたいと思っております。

皆様方の御指導御鞭撻をお願いいたします。

■卓話者紹介 小林賢一君

新治湯宿の太陽館の代表取締役です。私とは同郷ですが沼高の野球部で先輩後輩の関係と彼の父が私の仲人親でもあり、弟のように思っております。今は出席をあまりできていないようですが、スポーツマンでありだんだん出席してくると期待しています。

■卓話 林正史君

湯宿で太陽館を営んでおります。創業は明治の初期で130年くらい続き、5代目です。湯宿は5~6軒の宿で猿ヶ京の手前で目立たないのですが、石畳があり共同浴場も4カ所あり、風情溢れるマニア向けな温泉だと思っております。近くにはたくみの里があり、自然の中で楽しんでいただいております。

旅館業は気を使う商売で、お客様に満足していただくのは大変です。近頃はネットの情報でお客様は調べたり、来館していただきますので、口コミをすぐネットで流され、初めは悪口等に腹立ちましたが、逆に利用しようとしています。最近では手違いで歓迎看板の

お名前に様を入れ忘れ、お客様に怒られてしまい、評価最低の1をいただいでしまいました。お客様を感動させるのは大変だと感じさせられました。

紹介いただいたように、小中と沼高で野球を12年間続けプロを夢見て頑張りました。高2年時2回戦で太田と戦い10点差で勝っていたのを逆転された時は、野球の怖さ、楽しさを感じさせられました。今でも相手の応援が心に残っています。高3の時は春ベスト8で期待されたのですが、夏1回戦で苦手な相手で負けてしまい終わりました。

その後地元の野球チームで楽しんでいます。最近小学生のコーチを頼まれています。子供達は可愛くやりがいがあります。沼田RCの野球部にも入れていただきたいのですが、少年野球と重なったりであまり出られなく申し訳ございません。ゴルフもしますので出られるように調整したいと思います。

沼田RCの一員として、なるべく出席するよう努力してまいりますので、宜しく願いいたします。

例 会 報 告

■司会 吉野 登SAA出席副委員長
 ■ソング 奉仕の理想 津久井功君
会長の時間 小菅茂雄会長

先週文化会館小ホールでの一般公開例会では、桑原滋委員長はじめ担当委員の皆様大変お疲れ様でした。来場者にある意味その人らしく生きることの感動が伝わった素晴らしい萬田先生の講演だったと思います。

松下幸之助の感動に対する考え方は、人が喜び感動するところに深い興味・関心が芽生え、より良きアイデア、新たな価値が創造される。感動とは、望ましい共同生活を築く原動力なのではないかと考えています。

人は真剣に素直な心で誠心誠意伝え行動することで感動が生まれ、その感動が次へのステップアップにつながるのだと、改めて教えられた講演でした。

幹事報告 西田俊太郎幹事

◎事業予定
 10月15日 研修特別委員会の研修会
 10月16日 第5分区分IM（渋川みどり）
 10月29日 地区野球大会決勝戦（前橋）

委員会報告

◎SAA出席委員会 須田羊子委員

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
71名	38名	3名	60.29 %

◎ニコニコ委員会 荒井静雄委員

・小菅茂雄君 新会員の福田君・林君の卓話を楽しみにして。一般公開では担当委員会にお世話になり多くの参加に感謝。

・春日政志君 結婚記念日のお花籠ありがとうございました。気がつけば30周年、良くもりました。家内から何かねだられそう。

・ニコニコ一週間 新会員卓話を楽しみに

金井正樹君	斎藤正典君	水石清治君
阿形登氏君	荒井静雄君	宮澤孝幸君
佐藤 勉君	松野正一君	石澤雄一郎君
櫛渕光彦君	保坂充勇君	南雲達也君
津久井功君	割田一敏君	桑原敏彦君
飯島千明君	田代経量君	綿貫利彦君
赤間昌彦君		

◎財団BOX IN 水石清治委員長

持谷明宏君	春日政志君	小菅茂雄君
赤間昌彦君	松野正一君	金井正樹君
阿形登氏君	宮澤孝幸君	石澤雄一郎君
佐藤 勉君	櫛渕光彦君	宮内明彦君
水石清治君	金井俊介君	山田龍之介君
桑原 滋君	割田一敏君	飯島千明君

◎情報資料選考分類委員会

保坂充勇副委員長

10月号友の紹介。RI会長メッセージはポリオ撲滅の最後の闘いで、人類に奉仕するロータリーによって達成まであと少しの協力を伝えています。日本オリンピックとロータリーで、東京札幌長野のときの話があります。パキスタンでのポリオの状況あがり、スラム街やイスラム過激派の動きを伝えています。ロータリー財団100周年を祝う記事では、ベトナムの医療をVTTチームが行った様子を載せていますが、当クラブもバングラディッシュとのVTTを行っています。米山奨学資料で当地区1人当18,653円、当クラブは地区4位でした。

◎沼田市文化協会 櫛渕光彦君

11月5日午後2時文化会館大ホールで当協会40周年記念事業として、茂木健一郎先生の講演会を行います。入場無料ですが整理券が必要です。会長に券を渡してありますので、多くの方の来場をお待ちしております。